

**LOS OBISPOS DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL DE COSTA RICA
AL PUEBLO DE DIOS Y A LA OPINIÓN PÚBLICA:**

30 de octubre, 2024

La Comisión Legislativa de Derechos Humanos conoce actualmente el proyecto de **Ley 23928**, presentado como una iniciativa para luchar contra la impunidad en el flagelo de los abusos sexuales contra personas menores de edad y personas vulnerables. Bajo tan loable fin, se expone un ataque directo a la Doctrina y la Liturgia de la Iglesia Católica en el tema del Sacramento de la Penitencia o de la Confesión, específicamente obligando al sacerdote confesor tanto a revelar la información confiada por un penitente, sea víctima, autor o testigo de un hecho de esta naturaleza; como a su obligación de denunciar de estos delitos aún en el caso de que su única fuente de información sea dentro de sacramento de la confesión. Esta no es la primera vez que se presenta una iniciativa legislativa en esta línea.

Lo anterior, es un claro intento de algunos legisladores de inmiscuirse en la doctrina y liturgia de la Iglesia irrespetando la sacralidad de ese momento en que el penitente está frente a Dios y su conciencia. Esto es reprobable tanto desde el punto de vista de la Iglesia, como desde la doctrina de Derechos Humanos más actualizada y constituiría un ataque a la Libertad Religiosa en nuestro país.

Llamamos a todos los católicos a defender nuestra Fe y el respeto a la Libertad religiosa de los católicos en Costa Rica, de frente al proceso de aprobación de este Proyecto de Ley que se pretende dictaminar por la Comisión Legislativa este **jueves 31 de octubre a partir de la 1:30 p.m.** previa audiencia a representantes de la Conferencia Episcopal.

Pedimos a nuestros fieles a unirse a nuestro rechazo a esta iniciativa de Ley y como creyentes pedir que el Espíritu Santo ilumine a nuestros legisladores y gobernantes para que cumplan con su cometido de buscar siempre el Bien Común en respeto a los derechos fundamentales de la Persona Humana.

Sobre la Conferencia Episcopal de Costa Rica

www.iglesiacr.org



Contacto de prensa: Msc. Lisandra Chaves
Teléfono: (506) 83263598. Correo Electrónico: Ichaves@iglesiacr.org